



presidente (Speaker) de la Cámara de los comunes y mas de 400 diputados asistieron á la ceremonia. La comitiva, y al frente de ella el Speaker, dejaron la Cámara de los comunes, acompañados de los *sargentos de armas* y de la policía especial del palacio del Parlamento. El clero de Westminster vino al encuentro de la comitiva y la introdujo en el templo. Al rededor de la iglesia, formaba la linea un batallón de voluntarios de Westminster. Multitud inmensa y aplausos á los miembros mas notables del Parlamento. Durante el oficio religioso el órgano y los coros de Westminster ejecutaron varios trozos musicales de grandes maestros: Mozart, Haydn, Haendel, Sebastian Bach, Palestrina, Mendelson, y himnos en honor de la Reina. Un sermon de circunstancia fué pronunciado por el obispo de Ripon y la bendición fué dada por el arzobispo de Canterbury.—S.

### Noticias locales y generales.

Nuestro artículo *Dos ejemplos más*, ha llamado la atención de muchos liberales que ayer lo comentaron aplaudiendo nuestra actitud, y ha mortificado á los que, creyéndose hacedores de cielo y tierra, no han podido ni pueden conseguir la menor gracia que redundar pueda en beneficio de algún liberal.

Si quisieramos aumentar los ejemplos llegaríamos á una suma fabulosa. Ahí tenemos por ejemplo una de las últimas indignidades cometidas; la cesantía de D. Federico Dalmau que fué producto de una villanía amasada por alevosas y cobardes personalidades. ¿Ha sido repuesto? Mucho se lo han ofrecido los caciques de por aquí; mucho se lo han ofrecido los Diputados y especialmente los señores Fabra y Maciá, pero ni ha venido ni vendrá la reparación.

¿Qué ha sucedido con el señor Barrasetas?

¿Qué ha sucedido con el señor Vidal? ¿Qué ha sucedido con todos nuestros amigos cuyos servicios al partido de Sagasta han sido mucho muchísimo mayores que los que han prestado quizás los mismos que los protejen sin darles mas que ofertas palabras? Lo que ha sucedido á uno ha sucedido á los demás.

¿Cómo no hemos de protestar contra tanta iniquidad? Con todas nuestras fuerzas y á todas horas.

Ayer no nos maltrató el periódico de las buenas formas.

Vamos, que lo echamos de menos.—Ayer llegó á esta ciudad y hoy regresará á Figueras, nuestro distinguido amigo D. José Gironella y Rudo, Presidente del Comité liberal legítimo del Alto Ampurdán. Acompaña al señor Gironella nuestro buen amigo don Felipe Alvaro Mezquita, secretario del mencionado Comité, los cuales se han hospedado, como siempre, en casa de nuestro Director señor Ruiz Blanch.

Deseamos hayan tenido un feliz regreso.

—Quien dirá que estamos terminando el mes de Mayo? El mes de las hermosas mañanas, de las olorosas y bonitas flores, de alegría para la naturaleza y de exposición para el amor, se nos ha presentado este año con cara fosca, génio variable y un tanto si es ó no es malhumorado y atrabiliario.

Ni Marzo le ha comparado ni Febrero puede envidiarle. No parece si no que sea de la situación, es decir, de los que mandan á juzgar por lo mal que se porta.

—Siguen sufriendo interrupción nuestras cartas de París. Antes de ayer nos sucedió lo que los días anteriores y por lo visto es inútil nos cansemos en hacer constar las torpezas de las ambulancias, que ellas son las que remiten los pliegos por esos mundos de Dios.

—Llaman con justicia la atención los sermones que se predicen diariamente por las noches en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, con motivo de las funciones que en obsequio á la Virgen celebran las Hijas de María. Ocupan la Cátedra del Espíritu Santo, oradores como el señor Dean de la Catedral, el canónigo señor Vázquez y otros igualmente elocuentes é igualmente conocidos por su saber, de manera, que el templo se vé sumamente concurrido por lo más escogido de nuestra sociedad que acude al templo á oír la palabra divina de láblos tan autorizados y de inteligencias tan privilegiadas.

—Ha sido declarado cesante el Peaton de correos de Torroella de Montgrí á Estartit, D. Francisco Ullastret y nombrado en su lugar D. Jaime Prats Pagés.

—Los arribos de granos extranjeros, en nuestros puertos del Mediterráneo y Atlántico, van siendo de alguna consideración; y por más que las ofertas de cereales en los mercados del interior han sido escasas, las cotizaciones se presentan en baja en Aragón, Castilla la Nueva y Vascongadas; con bastante flojedad en Andalucía, Cataluña, Extremadura, Murcia, Navarra y Valencia; y únicamente denotan gran firmeza los de Castilla la Vieja y León.

—Dice un periódico que se han suspendido de momento las obras de la proyectada exposición universal de Barcelona. Parece que dentro de breve plazo volverán á reanudarse con bastante actividad y bajo distinto plan que el seguido hasta ahora.

—Según una circular de la Dirección de Seguridad dirigida á los gobernadores de provincias, desde el 1.<sup>o</sup> de Julio próximo se aumenta con 992 plazas los cuerpos de Seguridad y vigilancia.

Ambos cuerpos tienen deberes distintos, aunque complementarios, y por lo tanto, se fijan separadamente las condiciones que ha de reunir el personal en la nueva organización aprobada y próxima á establecerse.

—Anteayer á las 9 de la noche en la calle de Vista Alegre (afuera de la Puerta del Carmen), un infeliz niño, de 4 años de edad, tuvo la desgracia de perecer ahogado en una balsa del *Manso Bohigas*. Inmediatamente se dió conocimiento de lo ocurrido al Sr. Juez de Instrucción y al Sr. Médico forense, los que con toda urgencia se presentaron en el lugar del suceso, y después de haber practicado las oportunas diligencias, fué levantado el cadáver y trasladado al Hospital Provincial.

—Hemos tenido ocasión de leer una carta procedente de una de las primeras influencias políticas de Madrid, en la cual se asegura que el señor Casellas no será nombrado Alcalde de Real orden, apesar de cuanto se diga y haga en determinados círculos de esta provincia.

Desde el 1<sup>o</sup> de Setiembre de 1884, un Sello de Garantía, contenido las palabras francesas: *Union des Fabricants pour la répression de la Contrefaçon*, se aplica como un sello de correos en todas las cajas de pildoras que salen de la Farmacia del Doctor Dehaut, de París.

### Instrucción Pública.

JUNTA PROVINCIAL.—Sesión ordinaria de 20 de Mayo de 1887.

Abierta á las cuatro de la tarde bajo la presidencia del Sr. Gobernador con asistencia de los vocales Sr. Juez de primera instancia, Pérez Claras, Alsina, Barnoya y Tena, leyóse el acta anterior y fué aprobada.

Enseguida se tomaron los acuerdos siguientes:

1.<sup>o</sup> Trasladar al Maestro público de Vilamalla la comunicación de la Alcaldía, manifestando que sin permiso se ha ausentado de aquella localidad, ordenándole esponga los motivos de su

ausencia.

2.<sup>o</sup> Ordenar á la Junta local de primera enseñanza de Oix, proceda desde luego á formar la clasificación de los niños, para el pago de retribuciones escolares con arreglo á lo preceptuado en la orden de la Dirección General de 3 Diciembre de 1882, remitiéndola enseguida á este Centro para su aprobación correspondiente.

3.<sup>o</sup> Aprobar el nombramiento de Maestra interina provisional de una de las escuelas públicas de Olot hecho por aquella Junta local de 1.<sup>o</sup> enseñanza á favor de D.<sup>a</sup> Narcisa Salgueda y Masoliver significando al Alcalde que no es posible el nombramiento interino definitivo de la Sra. Salgueda para la citada escuela que interesa en su escrito de 14 de los corrientes, por haber esta Junta en sesión de 10 de este mes nombrado á D.<sup>a</sup> Modesta Pons y Albruse.

4.<sup>o</sup> Pasar al Sr. Gobernador Civil la instancia de D. José Batlle ex-Maestro de Viladrau, reclamando haberes de cuando desempeñó dicho Magisterio, suplicándole se sirva dar las órdenes oportunas para que sean satisfechos al expresado Maestro los citados haberes.

5.<sup>o</sup> Resolver de conformidad en un todo con el dictámen del Sr. Inspector al expediente incoado por varios vecinos del pueblo de Hostalets (S. Estéban de Bás) pidiendo la creación de una escuela incompleta de 1.<sup>o</sup> enseñanza, remitiendo al efecto, copia de dicho dictámen al Alcalde de S. Estéban de Bás ordenandole consigne en el presupuesto del próximo ejercicio las cantidades necesarias para la creación de las dos escuelas que propone dicho señor Inspector.

6.<sup>o</sup> Resolver de conformidad con el informe de la inspección el expediente incoado por el Ayuntamiento de S. Félix de Buxalleu, solicitando se declare la escuela pública de niños de aquel distrito municipal permanentemente elemental completa con la dotación de 625 pesetas anuales, al objeto de poder crear una elemental de niños con la misma dotación y remitir en consulta al Rectorado, el expediente de referencia á fin de que si lo cree de justicia se sirva confirmar el acuerdo de esta Junta.

7.<sup>o</sup> Conforme con la petición del Ayuntamiento de Garrigolles, cursar el expediente incoado por dicho Ayuntamiento y el de Vilopriu solicitando la regregación de ambos pueblos en distrito escolar, uniéndole al efecto, á dicho expediente, copia de los antecedentes que sobre este asunto existan en la Secretaría de esta corporación.

8.<sup>o</sup> La Junta quedó enterada.

I. De que la Maestra de Masarach há presentado al Ayuntamiento las cuentas de material de su escuela.

II. De la toma de posesión de la Maestra interina de Mont-rás.

III. De haberse remitido á informe del Ayuntamiento de Bolvir las cuentas de material de aquella escuela de niños correspondientes á los ejercicios 1883 á 1886.

IV. De haberse facilitado á la Junta de Instrucción Pública de Barcelona los antecedentes profesionales del Maestro D. Marcelino Comas.

V. De haberse remitido á informe de los Ayuntamientos de Figueras, La Bisbal y Pau las reclamaciones de los Maestros de párvulos y elemental respectivamente sobre la consignación del cargo por atenciones de primera enseñanza del próximo ejercicio y de haberse señalado á los citados Ayuntamientos el improrrogable plazo de ocho días para emitir su informe, significándoles que en caso de no verificarlo dentro del plazo señalado, este Centro considerará que la Corporación Municipal está conforme con la reclamación.

VI. De haberse cumplimentado por la Secretaría la orden de la Dirección General relativa á las cantidades existentes en la caja de 1.<sup>o</sup> enseñanza, con expresión de los conceptos de que proceden.

### Boletín Religioso.

SANTO DE HOY.

San Felipe Neri.

CUARENTA HORAS.

Están en la Iglesia de San Pedro.

### TELEGRAMAS

(De la prensa asociada de ayer tarde.)

Madrid 24. En la reunión de diputados militares, presidida por el señor Cánovas, se ha acordado consumir turnos cuando se discutan las reformas del general Cassola, manifestándose los concurrentes hostiles al servicio obligatorio y á la apertura de las escalas.

La esposa de Peris, registrador de Archidona, al saber el fallo dictado por el tribunal, según el cual se condena á muerte á su marido, la ha impresionado tan fuertemente que se teme pierda la razón.

En el Senado continúa la discusión del proyecto de admisiones temporales.

En el Congreso sigue la discusión de los presupuestos. El señor Laguardia contesta al señor Bergamín. El señor Muro consume el segundo turno en contra.

Imprenta de LA LUCHA á cargo de Pedro Verl. Arcos de la Plaza de S. Francisco, 6.

### GRAN DEPÓSITO DE MAQUINARIA

AGRICOLA, INDUSTRIAL Y VINICOLA

DE

### BASILIO MIRET.

Arados, Bombas, Pulsómetros, Pulverizadores, Mangas para filtrar y artículos para almacenes de vinos.

### Pulverizadores Salabert para combatir EL MILDEW.

TARRAGONA

BARCELONA

REUS: 4.

Rambla San Juan, 36. 61.—PRINCESA, 61.

4.—Seminarios 4.

Sucursales en las primeras ciudades de España.

### PAPEL DE ALBESPEYRES

El único empleado en los hospitales militares de Francia.

Contra las enfermedades crónicas, como enfermedades del cerebro, parálisis, enfermedades nerviosas, asma, catarrhos, enfermedades de las criaturas y de los ancianos, enfermedades de la edad crítica.

Ningún Remedio es tan eficaz como un Vejigatorio en el brazo, de la dimensión de un peso fuerte, mantenido con el verdadero Papel de Albespeyres.

NUMEROSAS IMITACIONES. — Se evitan no aceptando sino las cajitas de papel que llevan la Firma Fumouze-Albespeyres, y el Sello de la Unión de los Fabricantes.

FUMOUZE-ALBESPEYRES, 78, Faubourg St-Denis, PARÍS, y en todas las Farmacias del globo.